

KATA PENGANTAR

Penulis bersyukur kepada Tuhan Yang Maha Pengasih dan Penyayang atas berkatrahmat-Nya sehingga penulis dapat menyelesaikan penulisan disertasi ini. Disertasi ini berjudul “ Pengembangan Model Pelatihan Kapasitas Aparatur Desa Berbasis Sistim Informasi Desa Pada Dinas Pemberdayaan Masyarakat Desa di Kabupaten Langkat.” Penulisannya bertujuan untuk memenuhi sebagian persyaratan memperoleh gelar Doktor Kependidikan dalam bidang teknologi pendidikan.

Dalam penulisan disertasi ini penulis tidak terlepas dari dukungan dan bimbingan dari berbagai pihak. Oleh karena itu, dengan hormat penulis menyampaikan terima kasih kepada Dr. Syamsul, SKM, M.KS. sebagai Rektor Universitas Negeri Medan, Prof. Dr. Bornok Sinaga, M.Pd. sebagai Direktur Program Pascasarjana Universitas Negeri Medan, Prof. Dr. Abdul Hasan Saragih, M.Pd. sebagai Ketua Program Studi Teknologi Pendidikan Jenjang S3 PPs Unimed, dan sekaligus sebagai Promotor, Prof Dr. Sahat Siagian, M.Pd, sebagai Co-Promotor (Wakil Rektor III) dan semua dosen Prodi Teknologi Pendidikan PPs Unimed yang telah memberi dukungan kepada penulis untuk penyelesaian penulisan disertasi ini.

Terima kasih dan penghargaan yang tulus penulis sampaikan kepada yang tercinta orang tua, S. Br. Siagian sebagai Ibunda yang telah memelihara dan mendidik penulis sejak kecil sehingga menjadi seperti yang sekarang. Terima kasih yang khusus disampaikan pula kepada istri tercinta Melianna Rismawati, S.Sos yang terkasih dan anak-anak yang tersa yang Grace Mikha Cristine Hutagaol, Risky Hamonangan Hutagaol, Pebrian Sabam Hasiholan Hutagaol yang dengan penuh kesabaran selalu

memberi motivasi kepada penulis sehingga penulis dapat melanjutkan studi dan menyelesaikan penulisan karya ilmiah ini.

Akhirnya, penulis berterima kasih kepada semua pihak yang tidak dapat dituliskan namanya secara satu per satu atas bantuannya baik di dalam penyelesaian pendidikan penulis maupun dalam penyelesaian penulisan disertasi ini. Semoga semua pihak yang telah berjasa mendapat berkat dari Tuhan dan senantiasa dapat bersuka cita di dalam pengasihannya.

Medan, September 2020

Penulis,

ROBINSON HUTAGAOL

